
 Moradores do bairro do Cascalho estão felizes, pois há algumas semanas 
passaram a contar com os serviços da agência comunitária dos correios no local. 
O bairro foi escolhido para abrigar a primeira unidade da cidade em função da 
distância com a área central da cidade. Na agência, os moradores podem fazer 
serviços de postagem de objetos, cartas simples e registradas, telegramas, além 
do envio e recebimento de Sedex.

 A Câmara Municipal de 
Cordeirópolis divulgou nesta sexta-
feira (28) o resultado do seu concurso 
público. A lista contendo os nomes 
dos aprovados está no jornal oficial 
do Município e também no site da 
empresa responsável pela avaliação.

 Termina nesta segunda-feira 
(31) o prazo para o pagamento da 
parcela única com desconto do IPTU 
(Imposto Predial e Territorial Urba-
no). O prazo foi prorrogado pela Pre-
feitura de Cordeirópolis e garante ao 
contribuinte, que optar por este tipo 
de pagamento, desconto de 10% no 
valor. O tributo deve ser pago somente 
no Banco do Brasil.

 A Justiça realizou, na sexta-
feira da semana passada (21), uma vis-
toria no prédio da Câmara Municipal 
de Cordeirópolis, que está interditado 
e lacrado desde agosto de 2012. 
 O trabalho pericial tem como 
objetivo constatar problemas estrutu-
rais. Agora, após a avaliação, o perito 
judicial, Carlos Alberto de Lima, 
elaborará um laudo e encaminhará 
para a Justiça. É ela quem definirá os 
próximos passos.

Prédio da Câmara Municipal: expectativa 
agora é pela entrega do laudo

Pág.03
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Primeira agência comunitária dos 
Correios já está em funcionamento

Câmara de Cor-
deirópolis 

divulga resultado 
de concurso 

público

IPTU: Pagamento 
da parcela única 
termina nesta 
segunda-feira
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50 anos do movimento civil 
militar de 1964
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“ ...nas Atas da Câmara Municipal de Cordeirópolis, onde, após a discussão 
dos projetos de interesse estritamente local, o então vereador Vilson Diório ci-
tou a repressão exercida pelas autoridades policiais de Campinas às agitações 
reinantes no mês de março de 1964...”
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Butecoterapia
Aumento salarial para os Servidores Municipais
 Foi aprovado o reajuste anual dos ser-
vidores públicos da Prefeitura e da Câmara de 
Cordeirópolis, que terão seus salários corrigidos 
em 5,57%, a partir de 1° de abril. O índice apli-
cado é abaixo 1,2 pontos à inflação dos últimos 
12 meses, sendo que foi decidido pela prefeitura 
em função do comprometimento com a folha de 
pagamento dos servidores, que está no limite da 
Lei de Responsabilidade Fiscal. 
Reforma administrativa
 Uma boa alternativa é a reforma adminis-
trativa, pois a administração atual conta próximo de 10% dos cargos comissionados 
que ocupam cerca de 18% dos valores pagos em folha salarial. 
Impacto
 A curto prazo pode ser uma solução aos caixas da prefeitura, mas em 
médio e longo prazo, com a queda do poder aquisitivo desses trabalhadores, pode 
provocar estagnação na movimentação financeira local e reduzindo a perspectiva 
de arrecadação de impostos, já que faz bom tempo que novas empresas de grande 
porte não se instala no município. 
Oposição aniquilada 
 Com apenas o vereador Sergio Baltazar (PT) votando contra, pois brigou 
até o ultimo momento por 6,8%, a administração de Amarildo Zorzo mostrou que 
está afinado com 8 vereadores, sendo os vereadores do PPS, do ex prefeito Féio, o 
PSDB de Odair Peruchi e Botion e dos vereadores do PP, do ex prefeito Elias Saad. 
Enquanto isso
 Continua a pleno vapor o cargo de aspone. 
Fotógrafos amadores 
 Estão sendo a pedra no calçado das pessoas publicas, muitos paparazzi 
estão atuando na cidade, seja para a situação ou para a oposição. 
1º de Maio
 Vem aí a maior competição esportiva municipal, reunindo diversas equipes 
de futebol, o torneio de 1º de Maio celebra a confraternização dos trabalhadores 
cordeiropolenses. 
Churrasco e Cerveja 
 Muitos marmanjões treinam o ano todo só para perder o primeiro jogo e 
ir embora para o churrasco. Dizem que é para reidratar por jogar em sol quente. 
Ensino acadêmico
 Em breve a região ganhará uma nova universidade federal e um CEFET. 
Quem está intermediando é o cordeiropolense Adinan Ortolan, que está frequen-
tando semanalmente a cidade de Brasília. Um deverá ir para Hortolândia e o outro 
para Araras. É mais opção de curso para uma das regiões mais avançadas do país. 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em ener-
gias renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural.Contato: 
mrgomesdasilva@gmail.com
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 A Justiça realizou, na sexta-
feira da semana passada (21), uma vis-
toria no prédio da Câmara Municipal 
de Cordeirópolis, que está interditado 
e lacrado desde agosto de 2012. O 
trabalho pericial tem como objetivo 
constatar problemas estruturais. Ago-
ra, após a avaliação, o perito judicial, 
Carlos Alberto de Lima, elaborará um 
laudo e encaminhará para a Justiça. É 
ela quem definirá os próximos passos. 
A análise pericial deve ser concluída 
em breve. Dentro de 30 dias ou mais. 
O prazo, no entanto, pode ser esten-
dido.
 Além do perito, uma enge-
nheira civil do Ministério Público tam-
bém acompanhou a vistoria. Várias fo-
tografias foram feitas - principalmente 
nos ambientes mais comprometidos. E 
mais. Boa parte dos trabalhos ocorreu 
no telhado. Dentre os principais pro-
blemas estruturais, apontados num 
relatório elaborado em 2012, estão 
umidade, mofo, inundações e queda 
do gesso.
 A vistoria durou cerca de 

Justiça realiza perícia no prédio da 
Câmara Municipal 
três horas e foi acompanhada - além 
dos representantes da Justiça -, pelos 
assistentes técnicos das empresas que 
participaram da construção do prédio 
do Poder Legislativo, entre os anos 
de 2007 e 2010. Com os trabalhos 
periciais espera-se que as empresas, 
que falharam na execução da obra, 
sejam responsabilizadas. A construção 
custou cerca de R$ 4 milhões.
 O presidente da Câmara 
Municipal de Cordeirópolis, José 
Geraldo Botion (PSDB) aguarda com 
ansiedade o resultado do laudo. 
 “Tomara que o prédio seja 
liberado pela Justiça para que possa-
mos executar a reforma. E até mesmo 
cobrarmos as empresas”, disse. Ainda 
não se sabe o valor dos reparos neces-
sários. “Mas com as economias feitas 
pela Câmara e com a ajuda financeira 
da prefeitura temos, sim, condições 
de abrirmos um processo licitatório 
para que as falhas existentes no prédio 
sejam sanadas”, comentou.
 Com a interdição do prédio, 
somente o subsolo é ocupado. Nele 

ficam a presidência e a secretaria do Poder Legislativo. Já os vereadores e seus 
assessores ocupam um imóvel alugado na Avenida Presidente Vargas, na Vila 
Nova Brasília. O custo mensal gira em torno de R$ 1,8 mil. As sessões, por sua 
vez, ocorrem no prédio do CCI (Centro de Convivência do Idoso) “Usvanda 
Pinto Tamiazo”, toda terça-feira à noite. Este espaço é cedido pela administração 
municipal.
Com informações da assessoria de imprensa da Câmara Municipal de Cordeirópolis

Vistoria no prédio da Câmara aconteceu no dia 21 deste mês

Crédito: Divulgação

 Moradores do bairro do Cas-
calho estão felizes, pois há algumas 
semanas passaram a contar com os 
serviços da agência comunitária dos 
correios no local. O bairro foi escolhi-
do para abrigar a primeira unidade da 
cidade em função da distância com a 
área central da cidade. 
 Na agência, os moradores 
podem fazer serviços de postagem 
de objetos,  cartas simples e regis-
tradas, telegramas, além do envio e 
recebimento de Sedex. Para atender a 
população, a agência foi equipada com 
todos os materiais necessários como 
balanças e selos de postagem. No local, 
há também um caixa postal do lado 

Cascalho já possui agência 
comunitária dos Correios

externo disponível para postagem 24 
horas de cartas já seladas.
 Participaram do evento ve-
readores, secretários municipais, 
funcionários públicos, representantes 
dos Correios de Rio Claro, São Paulo 
e Cordeirópolis além de moradores do 
bairro.

Serviço
 A agência fica localizada na 
Rodovia Constante Peruchi S/N, no 
Bairro do Cascalho, ao lado da Paró-
quia Nossa Senhora da Assunção. O 
horário de funcionamento será de 
segunda à sexta-feira das 9h às 17h.

Disponível resultado do 
concurso público da Câmara 

de Cordeirópolis
 A Câmara Municipal de 
Cordeirópolis divulgou nesta sexta-
feira (28) o resultado do seu concurso 
público. A lista contendo os nomes 
dos aprovados está no jornal oficial 
do Município e também no site da 
empresa responsável pela avaliação. 
 O resultado poder ser con-
sultado no endereço eletrônico www.
tsrconcursos.com.br, assim como o 
gabarito. 
 Dos 193 candidatos habili-
tados, apenas 26 não compareceram, 
o que representa uma abstenção de 
13,5%.
 As  oito vagas oferecidas pelo 

poder legislativo são para os cargos de 
vigia, auxiliar de limpeza e controlador 
interno. Os salários variam de R$ 
915,87 a R$ 2.769,45, com jornada de 
trabalho de 30 a 40 horas semanais. 
 Com a realização das provas, 
o quadro ficou dividido da seguinte 
forma: 45 pessoas disputam quatro 
vagas para vigia e 69 concorrem a três 
vagas para auxiliar de limpeza.
 A vaga para controlador in-
terno é disputada por 53 candidatos. 

IPTU: Pagamento de parce-
la única com desconto 

é prorrogado
 Termina nesta segunda-feira 
(31) o prazo para o pagamento da 
parcela única com desconto do IPTU 
(Imposto Predial e Territorial Urba-
no). 
 O prazo foi prorrogado pela 
Prefeitura de Cordeirópolis e garante 
ao contribuinte, que optar por este 
tipo de pagamento, desconto de 10% 
no valor. O tributo deve ser pago 
somente no Banco do Brasil. 
 De acordo com a Prefeitura 
foram emitidos 8.214 carnês. Este ano, 
a entrega foi feita pelos Correios. A 
projeção de arrecadação do tributo 
para este ano é R$ 3.317 milhões.  

 O departamento jurídico in-
formou que mesmo para aqueles que 
possuem débitos foi emitido carnê de 
parcelamento, desde que o contribuin-
te tenha feito o pedido. Dívidas ativas 
podem ser parceladas até 60 vezes, 
desde que a parcela mínima seja de 
R$ 15.
 A orientação para aqueles 
que ainda não receberam o carnê é 
que devem procurar a lançadoria para 
retirada do carnê. 
 O setor fica no Paço Munici-
pal que funciona na Praça Francisco 
Orlando Stoco, 35, Centro.
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Painel Expresso
Denis Suidedos

 Infelizmente, em nosso pro-
grama de rádio, chove reclamações por 
todos os lugares da cidade. Alguns mo-
radores do Jardim Lise reclamam que 
o odor naquela região é insuportável.

 Tudo por conta da “estação de 
tratamento de esgoto” que existe por 
lá, mas funcionar que é bom, nada. Só 
quem mora naquele pedaço de baixo 
sabe o que vem passando.

 Porém, diferente do que acon-
teceu na entrega, onde autoridades 
apareceram para fazer a foto com a 
chave, agora todos somem.

 Segundo um vereador, em con-
versa que tivemos na última terça-feira, 
o problema foi levado ao prefeito, mas 
a resposta que ele obteve é que, neste 
caso, a responsabilidade é da “Caixa” e 
não da prefeitura. 

 Ótimo. Para balançar a chave e 
pousar para a foto, vão as autoridades. 
Agora para resolver um problema, 
empurra para a “Caixa”? Afinal, quem 
é o pai da criança?

 Outra reclamação corriqueira 
se dá por conta de remédios. Dia sim dia 
não tem ligações de usuários e muníci-
pes que pedem medicamentos. Confio 
plenamente no trabalho da Kellen, 
secretária de Saúde, mas alguma coisa 
precisa ser feita.

 Tem ouvinte, como no caso 
do Sr. Benedito, que está há cinco 
meses sem medicação. Entendo que 
a demanda aumentou, como disse a 
própria secretária em conversa que ti-

vemos recentemente, mas cinco meses 
de espera é demais.

 Em nova conversa que tivemos 
ainda na quinta-feira, Kellen afirmou 
que o remédio “Depacote” deve chegar 
à próxima terça-feira, pois o laboratório 
está com dificuldades para produzi-lo. 
Espero que tudo se acerte.

 Por outro lado, parabenizo a 
Secretaria de Cultura que realiza um 
bom trabalho nos últimos meses. O 
upgrade do antigo secretário para o 
atual foi de 0 a 100. Legal ver a praça 
sempre cheia de jovens curtindo boa 
música.

 Outros dois que merecem nos-
sos parabéns e mais, poderiam receber 
um título de cidadão cordeiropolense 
são os amigos Neimar e Rodrigão, que 
trabalham na funerária municipal. Na 
verdade, a força que eles dão num mo-
mento tão delicado vale ouro. Merecem 
o nosso respeito.

 Acompanhei a estreia do ami-
go Geraldo Luis e foi competente como 

sempre. Venceu a Globo praticamente 
de ponta a ponta e obteve picos de 17 
pontos no ibope. A média foi 11.

 Por falar em sucesso, nossa ami-
ga de todos os dias na Rádio Vera Cruz 
está amando. Por enquanto é mistério, 
mas a Zi encontrou sua cara metade. 
Quem seria afinal?

 No próximo dia 2 de abril 
nosso programa completa 1 ano no ar. 
Com a maior audiência da cidade, traz 
a oportunidade para que a população 
se expresse no 3546-4323. Ligue e fique 
a vontade.

 Já no ano que vem, em abril, 
completo 10 anos de latinha. Ou seja, 
há 10 anos começava a dar meus pri-
meiros passos em rádio. Primeiro veio 
a WebRádio. Depois, a experiência 
na 104 FM, ao lado do repórter Sem 
Rosto. Hoje, além da Rádio Vera Cruz, 
também trabalho na Rádio Educadora. 
Tenho orgulho do que faço.
 Participe da nossa coluna. 
Informe-nos sobre o que acontece em 

seu bairro, rua ou vizinhança. Mande 
seu e-mail para suidedos@terra.com.br 
e participe.

 Fiquei feliz ao encontrar o 
amigo Pedrinho Kuhl na última quin-
ta-feira, no Minafrios Restaurante. Ao 
lado de Nicolino Diório, o ex-prefeito 
de Limeira escolheu a cozinha da “Dona 
Rosangela” para saborear iguarias da 
melhor qualidade. Show de bola. Na 
foto, ele aparece ao lado do proprietário 
do estabelecimento, José Minatel.

 A atividade física consiste no 
gasto da nossa energia para a movi-
mentação do corpo ao realizar algum 
exercício, seja ele em grupo ou indi-
vidual. Já foram comprovados vários 
benefícios relacionados ao hábito de 
praticar quaisquer exercício físico. Nos 
dias atuais, há muitos pessoas que cos-
tumam fazer exercícios pelo bem estar, 
pela vaidade de ter um corpo bonito, 
pelo bem à saúde ou, até mesmo, para 
conquistar campeonatos esportivos.
 Os benefícios são, basicamen-
te, fortalecimentos de ossos e articu-
lações, enrijecimento dos músculos, 
maior flexibilidade, ajuda a perder 
as gorduras do corpo (impedindo a 
obesidade), diminuição do colesterol 
e aumenta o colesterol bom, melhora 
o diabetes, auxilia na prevenção de 
inúmeras doenças (como o infarto, 
derrame cerebral e problemas cardí-

A importância dos exercícios físicos 
acos), ajuda no desenvolvimento das 
habilidades psicomotoras (no caso das 
crianças), regulação das substâncias 
do sistema nervoso, diminução do 
estresse, melhora no fluxo de sangue 
ao cérebro, redução da ansiedade, 
enfim, além de prevenir todos esses 
problemas, também ajuda na recupe-
ração de depressão e auto-estima, que 
são muito comuns na sociedade.
 A escolha da atividade física 
deve ser feita pelo próprio pratican-
te, pois depende da preferência da 
pessoa, sentir prazer ao realizá-la é 
essencial para a continuidade do 
exercício. Certas atividades exigem 
algumas habilidades específicas que 
geralmente são obtidas com o tempo 
e conforme o seu ritmo, que deve co-
meçar com exercícios mais leves para 
não agredir o corpo. As lesões devido 
à prática da maioria dos exercícios são 

consequências que podem ocorrer em 
qualquer pessoa, por isso é importante 
tomar cuidado e seguir sempre o que 
o instrutor aconselhar.
 É muito interessante aos 
idosos, crianças e gestantes também 
recorrerem à uma atividade física, 
pois existem diversos benefícios que 
podem se obtidos nessas situações. 
Entretanto, devem ser mais tranquilas 
e leves para não prejudicar o corpo, e 
sim respeitar as condições corpóreas 
exigidas. Os exercícios mais ideais 
seriam a caminhada, musculação, 
hidroginástica, natação, e principal-
mente o alongamento (essencial para 
qualquer idade).

ATP NUTRITION SUPLEMENTOS
Avenida Presidente Vargas, 105 - Centro
Cordeirópolis-SP           CEP: 13490-000
Fone: (19) 3546-6560
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 Devido às dificuldades de aces-
so tanto aos jornais da região como aos 
documentos locais e regionais sobre o 
período, durante muito tempo tenta-
mos conseguir informações sobre como 
a cidade e a região reagiram aos contur-
bados meses que antecederam a vitória 
do momento civil militar de 1964, mas 
só conseguimos uma pequena citação 
nas Atas da Câmara Municipal de Cor-
deirópolis, onde, após a discussão dos 
projetos de interesse estritamente local, 
o então vereador Vilson Diório citou 
a repressão exercida pelas autoridades 
policiais de Campinas às agitações rei-
nantes no mês de março de 1964. 
 Desde que tomamos conheci-
mento da proposta do então presidente 
João Goulart de desapropriar áreas 
rurais próximas às rodovias federais, 
para destinação a reforma agrária, 
proclamada no famoso “Comício da 
Central do Brasil” em 13 de março 
de 1964, pudemos compreender que, 
dentre estas rodovias, estavam duas que 
passam pelo município, a Anhanguera, 
ligando São Paulo a Brasília, e a Washin-
gton Luiz, que, atravessando o Estado 
de São Paulo, passa pelo Mato Grosso 
do Sul e pelo Mato Grosso, terminando 
em Rondônia e no Acre. 
 De acordo com o Decreto 
nº 53.700, de 13 de março de 1964, 
estavam sendo declaradas de “interesse 
social, para fins de desapropriação”, 
todas as áreas rurais num raio de 10 
quilômetros dos eixos das rodovias e 
ferrovias federais. No caso de Cordeiró-
polis, esta área abrangia uma região cujo 
centro, começando no núcleo original, 
chegaria até as divisas de Araras, Limeira 
e Santa Gertrudes, e cuja totalidade das 
terras, salvo exceções definidas no de-
creto, seriam destinadas integralmente 
à reforma agrária.
 A pretensa abrangência do 
decreto era limitada, já que estavam 
excluídos desta delimitação: proprieda-
des com menos de 500 hectares; situ-
adas nas zonas urbanas e suburbanas; 
maiores de 500 hectares, mas ocupadas 
por núcleos populacionais (cidades ou 

Cordeirópolis na encruzilhada 
do movimento civil 

militar de 1964
bairros); terras com “aproveitamento 
adequado”; terras de domínio e posse 
dos Estados e municípios, além de cam-
pos experimentais ou fazendas modelo. 
 A desapropriação autorizada 
pelo decreto seria feita de “forma gra-
dativa”, tendo por objetivo o aproveita-
mento dos terrenos mais improdutivos, 
a fixação dos trabalhadores rurais, a 
instalação ou intensificação de culturas 
e implantação de colônias, núcleos ou 
cooperativas agropecuárias. 
 Além de definir os limites da 
intervenção, foram decididas configura-
ções das novas propriedades e dos seus 
novos moradores a partir da realização 
desta “reforma agrária”: os lotes não 
poderiam ser superiores a 100 hectares, 
com prioridade a famílias camponesas 
“mais numerosas”, radicadas na região 
e com mais experiência de trabalhos 
agrícolas ou pecuários. O preço dos 
lotes seria baseado somente no custo da 
desapropriação (que deveria ser paga em 
dinheiro, conforme a Constituição em 
vigor) e despesas de “execução do plano 
ou projeto aprovado”. 
 Os imóveis vendidos aos novos 
proprietários, nas condições do decreto, 
seriam pagos em 20 parcelas, a primeira 
no último dia do terceiro ano de ocupa-
ção, com a última ao fim do 22º ano, 
contados da localização do camponês na 
área. Seria proibido o desmembramen-
to ou divisão, e, no caso de locação, o 
contrato seria feito por 10 anos, com 
aluguel de 6% do valor da área. 
 Aproveitando a oportunidade, 
o então Presidente iria realizar o ca-
dastramento dos atuais ocupantes dos 
terrenos da União, para regularização, 
atribuindo-se glebas “nestas mesmas ou 
outras áreas”. O decreto não foi irres-
ponsável: caso o proprietário deixasse 
de residir no lote, abandonasse o local 
ou desse destinação diversa da indicada, 
além de realizar cessão da promessa 
de compra e venda ou sublocação, no 
caso de cessão de locação, haveria a 
rescisão do contrato, com perda da 
posse e pagamento de perdas e danos 

ao Governo Federal. Um 
quadro bastante diferente 
daquilo que foi divulgado 
pela historiografia e pelos 
materiais didáticos nos 
últimos anos. 
 Haveria, no caso, 
prioridade para desapro-
priação de terras nas “re-
giões de maior densidade 
demográfica”, próximas 
dos centros de consumo e 
em locais com latifúndios improdutivos, 
além de se entrar em entendimento com 
os Estados, o Distrito Federal e Municí-
pios, para aplicação desta legislação. 
 Por fim, os custos destas 
desapropriações, certamente difíceis 
de quantificar mesmo agora, seriam 
suportados com recursos da SUPRA 
(Superintendência da Reforma Agrá-
ria), antecessora do INCRA e, o mais 
surpreendente, os serviços técnicos 
para efetivação destas desapropriações 
seriam feitos pelos técnicos dos ministé-
rios militares, de acordo com convênio 
realizado em janeiro de 1964. 
 Como sabemos, com a vitória 
do movimento civil militar, o detalha-
do decreto foi revogado pelo então 
presidente da Câmara dos Deputados, 
Ranieri Mazzilli, um mês depois, em 13 
de abril, auxiliado pelos novos ministros 
que configuraram o regime militar 
brasileiro: Gama e Silva e Arnaldo Sus-
sekind.
 Por estar situado em uma 
posição privilegiada, à margem de duas 
rodovias então constante do Plano 
Rodoviário Nacional, Cordeirópolis 
teria, à primeira vista, sido atingida pelo 
decreto assinado há 50 anos. Mas, com a 
grande quantidade de exceções e condi-
cionantes, percebe-se que o impacto da 
medida, caso implantada, seria muito 
menor que o imaginado. 
      Teriam ficado de fora todo o períme-
tro urbano, mesmo que pequeno; todas 
as fazendas menores que 500 hectares, 
o que deveria abranger praticamente 
todas as fazendas conhecidas da cidade; 
todas as áreas da cidade e dos bairros, 
urbanos e rurais; terras de propriedade 
do Estado e campos de experimentos, 
como o Centro de Citricultura, que já 
estava naquela local há mais de 30 anos, 

quando da tentativa de implantação 
desta reforma. Ainda assim, ficava mais 
ou menos distante dos “centros de con-
sumo” e “regiões com maior densidade 
demográfica”. 
      Sem contar que as desapropriações 
seriam gradativas, condicionadas ao 
orçamento da antiga SUPRA e que 
seria dada prioridade a famílias “cam-
ponesas” mais numerosas, radicadas na 
região, e com experiência de trabalhos 
agrícolas ou pecuários. Vale lembrar 
que, neste período, Cordeirópolis estava 
apresentando um pequeno crescimento 
urbano, restando ainda grandes fazen-
das ocupadas por milhares de trabalha-
dores rurais. 
      Somente a partir da década de 1970 
é que a população urbana ultrapassou a 
rural em Cordeirópolis, o que permite 
entrever o impacto e a relevância que a 
medida teria, dentro do território mu-
nicipal, caso fosse efetivamente implan-
tada em sua totalidade. Assim, vemos 
que Cordeirópolis, pela sua excelente 
localização geográfica, ficou na encru-
zilhada das decisões governamentais, 
tomadas a mais de 1.000 quilômetros 
de distância, sem que nenhum morador 
fosse consultado. Com a anulação do 
dispositivo, a cidade pode continuar 
seu ritmo de desenvolvimento sem in-
tervenção despropositada do Governo 
Federal naquele período. 
Paulo César Tamiazo é historiador e funcioná-
rio público em Cordeirópolis. 
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Santa Gertrudes

 Deram entrada durante a 5ª 
Sessão Ordinária da Câmara, dia 18 
de março, em regime de urgência, dois 
Projetos de Lei (PLs), alterando disposi-
tivos das Leis Financeiras do Município, 
necessária para as contrapartidas da Pre-
feitura na aquisição de um veículo tipo 
Van, para a área da Saúde e materiais e 
equipamentos para a creche “Pe. Que-
rino Volani”; verbas conseguidas junto 
ao Governo do Estado. Os PLs foram 
encaminhados pelo presidente da Casa, 
vereador José Luis Vieira (Ratinho-PM-
DB), à assessoria Jurídica e Comissões.
 No Expediente também cons-
tam requerimentos assinados por todos 
os vereadores que solicitam ao Prefeito: 
a mudança da sede do Centro Munici-
pal de Reciclagem para um local que 
não traga prejuízos aos moradores - foi 
sugerido o terreno próximo a Estação de 
Tratamento de Esgoto (ETE); reforma 
no prédio do Centro Cultural “Isidoro 
Demarchi” – “uma vez que a pintura 
está desgastada, chove nas dependên-
cias internas e o ar condicionado não 
funciona”; e solução para as constantes 
enchentes na Avenida Piracicaba. Na 
Ordem do Dia, foram aprovados dois 
PLs, entre eles o que reestrutura o Con-
selho Tutelar – trabalho do Presidente 
em conjunto com todos os vereadores; 
o Projeto de Decreto Legislativo que cria 
a “Semana em comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher”; três moções 
e requerimentos.
 Os vereadores que utilizaram 
a tribuna, Glalson Chamon da Silva 
(Pros), Luiz Aparecido Basso (PR); 
Marcelo Ferreira da Silva (PDT) e Viei-
ra comentaram a conclusão do prédio 
da Farmácia Municipal “Sebastião de 
Andrade”, no Jardim Parque Industrial, 
parabenizando o Prefeito pela obra e 
agradecendo por ter acatado o pedido 
da Câmara. “Em reunião, o prefeito 
Rogério Pascon informou a nós vere-
adores que foram gastos R$ 1 milhão 
em medicamentos para abastecer a nova 
Farmácia”, disse José Luis.
 Outros investimentos, da or-

Presidente divulga mais de R$ 6 milhões em investimen-
dem de mais de R$ 6 milhões, foram 
divulgados. “Para ser um bom prefeito 
é preciso, principalmente, ter capacida-
de e sorte e, Rogério Pascon tem! Nos 
últimos meses Santa Gertrudes recebeu 
investimentos de R$ 6, 277 milhões, 
verbas conseguidas junto ao Governo 
Federal, deputados e do FNDR [Fundo 
Nacional de Desenvolvimento Rural]”, 
afirmou José Luis Vieira, se referindo as 
verbas para construção das três Unida-
des Básicas de Saúde (UBSs) – R$ 2,784 
milhões; escola no Jequitibás R$ 1,7 mi-
lhão e R$ 100 mil do deputado Ricardo 
Izar para adquirir equipamentos para as 
UBSs; três ônibus para transporte de 
estudantes – R$ 693 mil (do FNDR); 
e R$ 1 milhão em equipamentos para 
a Saúde (entre eles aparelho de Ultras-
som, verba do deputado Jorge Caruso). 
Viera ainda informou que tem apoio do 
deputado Izar para trazer ao Município 
R$ 1,8 milhão, do PAC II (Programa 
de Aceleração do Crescimento), para 
construção de galerias de águas pluviais 
no bairro Jequitibás, que dará condições 
de escoamento às águas na Avenida Pi-
racicaba: “o Projeto já está protocolado 
em Brasília”, explicou.
 Vieira também sugeriu ao 
Executivo a informatização da área 
da Saúde, com acesso dos pacientes à 
agenda de procedimentos pela internet, 
o que evitaria filas, agilizando os atendi-
mentos.
 Chamon pediu ao Executivo 
que determine um médico (clínico 
geral) para consultar na Policlínica “Ma-
noel Wendel”: “as pessoas que moram 
na região Norte terão acesso mais fácil 
a médicos, evitando que tenham que 
se locomover até o Centro da Cidade”, 
concluiu.

 Sobre o pedido do vereador 
Valério Joaquim Gaioto (PR), de uma 
creche noturna para atender quem tra-
balhar a noite, Basso lembro que existe 
Lei Municipal criando a creche: “é só 
cumprir a lei, aprovada por esta Casa 
em abril de 2011”. Luiz Basso também 
cobrou o reparo do asfalto nos bairros 
e perto do viaduto “Ruy Ribeiro de Ale-
mida”; voltou a questionar as constantes 
quebras do semáforo da Rua 6 com a 
Avenida Remolo Tonon, lembrando 
que o equipamento é novo e apresentou 
problemas em várias ocasiões: “Sabemos 
que existe projeto de instalação de semá-
foros em outros pontos. Fica a dica para 
os responsáveis!”.
 Marcelo ratificou a necessidade 
de uma operação tapa-buracos na Cida-
de, afirmando que, além de danificar 
os veículos, os buracos podem causar 
acidentes; relatou que a Corporação 
Musical “Augusto Trambaiolli” recebeu 
uma justa homenagem em São Paulo 
– Prêmio Funarte de Apoio a Bandas 
Musicais 2013 - e, mais uma vez a Câma-
ra não foi comunicada nem convidada 
para o evento: “estão menosprezando a 
Câmara e a Câmara também tem que 
menosprezar essas pessoas”, afirmou.  

 O Vereador voltou a cobrar dos 
moradores que se previnam da dengue e 
do Executivo que informe os casos con-
firmados, os suspeitos e de onde vêm os 
contaminados. “Já pedi para o senhor 
Prefeito que informe semanalmente esta 
Câmara sobre os casos de dengue, mas 
não recebo informação nenhuma. Sei 
que em Americana tem uma epidemia 
da doença, mas daqui não tenho dados 
e é importante saber quantos casos e de 
onde vêm. É mais fácil tomar atitudes”, 
questionou o Vereador, que é médico e 
atende no Município.
 O primeiro secretário da Casa, 
Luiz Aparecido Basso leu convite que a 
Câmara está enviando às autoridades 
da região, sobre a reunião do Fórum 
Regional Permanente em Defesa do 
Rio Corumbataí, que acontecerá no 
Plenário da Casa, dia 26 de março, às 
9 horas.
 A próxima sessão ordinária da 
Câmara de Santa Gertrudes será no dia 
25 de março, terça-feira, às 19h30. Os 
trabalhos são transmitidos ao vivo, pela 
TV Claret, canal 19, e pelo camarasg.
sp.gov.br . Quem preferir pode acom-
panhar do Plenário “Íria Hansen”, cuja 
capacidade é de 60 pessoas.

Requerimento para renovação de 
Licença de Operação
Através da presente, a empresa 
MINERPISO COMERCIAL LT-
DA-EPP, pessoa jurídica de direito 
privado, inscrita no CNPJ sob o nº 
51.982.916/0001-25, torna público 
que requereu a renovação da Licença 
de Operação  para o Comércio ata-
cadista de materiais de construção 
em geral à Rua Três, S/N, Distrito 
Industrial I, Cordeirópolis, Estado 
de São Paulo.

CETESB

CETESB
Requerimento da Licença Prévia concomitante com a Licença de Instalação
Através da presente, a empresa AGNUS PACK INDÚSTRIA E COMÉRCIO 
DE MATERIAIS PLÁSTICOS LTDA - EPP, pessoa jurídica de direito pri-
vado, inscrita no CNPJ sob o nº 11.703.416/0001-92, Inscrição Estadual n° 
272.077.127.117,torna público que requereu na CETESB de forma concomi-
tante a Licença Prévia e a Licença de Instalação para recuperação de materiais 
plástico e fabricação de embalagem de material plástico à Estrada Municipal do 
Barro Preto, KM 02, s/n, Água Branca, Cordeirópolis, Estado de São Paulo. 

 Os diretores da rede munici-
pal de ensino de Cordeirópolis rece-
beram orientação para implantação 
do projeto “Elektro nas Escolas”. 
 A capacitação, realizada no 
início deste mês, teve como objetivo 
sensibilizar e envolver os profissio-
nais da educação em várias ações e 
atividades do projeto orientado pelo 
representante da Elektro Sérgio Luiz 
Guidotti. 
 Em parceria com a Prefeitura 
e a Secretaria de Educação, o projeto 
visa a capacitação de 30 professores 
da rede pública municipal, agendada 
para o dia 14 de abril, promovendo 

Elektro orienta diretores para implanta-
ção do projeto “Elektro nas Escolas”

a conscientização da comunidade 
escolar, ensinando seus alunos do 1º 
ao 5º ano- um total de 1.630 alunos 
- a usar de forma segura e eficiente a 
energia elétrica, envolvendo o aluno 
como agente multiplicador. Além 
da capacitação dos professores, feita 
gratuitamente pela Elektro, as escolas 
também receberão um kit com o ma-
terial para o treinamento das crianças 
e jovens do ensino fundamental. Ao 
longo do ano, três unidades móveis 
de educação também percorrerão 
as cidades da área de concessão da 
Elektro levando conhecimento para 
as crianças e jovens. Essas unidades 
contam com infraestrutura para atuar, 

simultaneamente, como Laboratório 
de Eficiência Energética, no qual os 
alunos poderão aprender mais sobre 
a origem e a história da eletricidade 
por meio de atividades lúdicas e 
conta também, com apresentação de 
Cinema e Teatro para os alunos e a 
comunidade.
 O projeto “Elektro nas Esco-
las” faz parte do Programa de Eficienti-
zação Energética da Elektro, realizado 
de acordo com as regulamentações da 
Agência Nacional de Energia Elétrica 
(ANEEL).



                29 de março de 2014 - 07

Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA E PERMUTA. FAÇA-
NOS UMA VISITA PARA COM-
PRA,  VENDA, LOCAÇÃO, AD-
MINISTRAÇÃO, AVALIAÇÕES,  
AVERBAÇÕES, E REGULARIZA-

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES E 
CANCELAMENTO, SEM PRÉ-
VIO AVISO. CONSULTE PRE-
ÇOS EM NOSSO ESCRITÓRIO.

Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CASA / VENDA
Jardim Eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem.
Centro - imóvel em lote de 740m²;
CháCARA / VENDA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, 
garagem coberta (2 vagas) , piscina 
com 2 banheiros, sauna, mini campo 
de futebol (society), poço semi arte-
siano e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.
LOCAÇÃO
-Centro: Apartamento comercial 

com 2 dormitórios, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e sacada.
LOCAÇÂO
Centro - Galeria com salas comer-
ciais.
Jardim São Francisco: 2 dormitó-
rios, sala, cozinha planejada, banhei-
ro, lavanderia e garagem 
com portão eletrônico.
Jardim São Francisco: dois dormitó-
rios, sala cozinha,banheiro,lavande-
ria, varanda e piscina.
Jardim Planalto:um dormitório, 
sala, cozinha,banheiro, lavanderia 
e garagem.
Centro: um dormitório, sala, cozi-
nha,banheiro e lavanderia.
LOTES/VENDA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens da 
Rodovia Washington Luiz entre os 
Kms 158/159 sentido capital-inte-

V E N D A
CASAS
(21) VILA BOTEON – garagem, 
duas salas, copa, cozinha, wc., 
três dormitórios(1 suíte) e wc. no 
quintal, e um terreno ao lado, 
medindo 250m2, todo murado, 
contendo piscina com capacidade 
para 20.000 litros, churrasqueira, wc 
e cozinha. Esquina da rua Valdocir 
José Vasquez.   
(22) VILA NOVA BRASILIA - ga-
ragem, sala, cozinha, wc., três dor-
mitórios, área de serviços, quintal, 
com edícula. Rua Presidente Castelo 
Branco.  
(23) JARDIM PARATY -  garagem, 
sala, cozinha, dois dormitórios(1 
suíte), área de serviços, varanda, 
piscina. Rua Henrique Lopes Dias.
(24) VILA DOS PINhEIROS – ga-
ragem, sala de estar, sala de jantar, 
copa, duas cozinhas, três dormitó-
rios (1 suíte, com hidromassagem 
e closet, área de serviços, quintal. 
Rua Nossa Senhora de Fátima, Vila 
dos Pinheiros.
(25) JARDIM PROGRESSO – gara-
gem, sala, sala de jantar, cozinha, três 
dormitórios (1 suíte), quintal, área 
de serviços. Rua Paulo Spolador.
(26) JARDIM RESIDENCIAL EL-
DORADO – garagem, sala, cozinha, 
dois dormitórios, wc., edícula, cons-
truído em ½ lote. Rua dos Cravos.  
(27) JARDIM RESIDENCIAL 
ELDORADO – sala, cozinha, wc., 
e dois dormitórios, construído em 
½ lote. Rua dos Cravos.  
ESTABELECIMETO COMER-
CIAL C/ CASA
(28) JARDIM PLANALTO – gal-
pões comerciais e casa, com área 
construída de 1.291,30m2.  Rua 
Geraldo Pinto.
(29) JARDIM BELA VISTA – pa-
vimento inferior, salão comercial, 
wc., cozinha, despensa, área de ser-
viços; pavimento superior, sala, dois 
dormitórios, wc., cozinha, área de 
serviços. Avenida Carlos Hespanhol.
(30) JARDIM CORDEIRO – na 

frente salão comercial, wc.; nos fun-
dos, sala, cozinha, dormitório, wc., 
e área de serviços. Rua José Killer.  
(31) VILA NOVA BRASÍLIA – na 
frente salão comercial, 2 wc.; nos 
fundos, casa com sala, cozinha, dois 
dormitórios, wc., e área de serviços.  
Rua Dr. Humberto Levy.  
TERRENO
(32) CENTRO - área de 810,00m2.. 
Rua José Moreira. 
 GLEBA RURAL  
 (33) BAIRRO DO CASCALhO 
- com área de 20.000,00m2., com 
91,00 m. de frente para Rodovia SP 
316, com igual medida nos fundos, 
por 214,00m.  de ambos os lados 
da frente aos fundos, a 800m. da 
Rodovia Anhanguera. 
(34) BAIRRO CASCALhO 
– gleba de terras com 2.667,00m2., 
no Distrito Industrial I, frente para 
a estrada municipal Jaime Bergstron, 
neste município de Cordeirópolis/
SP. 
CháCARA
(35) BAIRRO DO CASCALhO - 
com área de 4.000,00m2., murada, 
com dois portões metálicos, com 
água encanada e energia  elétrica. 
(36) BAIRRO DO CASCALhO - 
com área de 2.000,00m2., murada, 
com área construída de 300m2., 
casa com três dormitórios(1 suíte) 
sala, copa, cozinha, área de serviços, 
avarandada, churrasqueira, fogão a 
lenha;  garagem, piscina, dois wc., 
sauna, mini campo de futebol, poço 
semi artesiano, lago nos fundos 

com deck em madeira Rua Octávio 
Franchini. 
L O C A Ç Ã O
GLEBA DE TERRA
(37)BAIRRO CASCALhO – com 
área de 2.667,00m2., no Distrito 
Industrial I, frente para a estrada 
municipal Jaime Bergstron, neste 
município de Cordeirópolis/SP. 
LOTES
(38)  BAIRRO DO CASCALhO. – 
diversas unidades, com área mínima 
de 1.000m2., localizadas com frente 
para estrada estadual SP/316., sen-
tido cidade bairro, à direita, após o 
Grêmio da Ramenzoni.
GALPÃO COMERCIAL 
(39) DIST. INDL. F. LEVY – com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.  Rua Francisco 
Candido de Pádua, s/nº.  
 SALÃO COMERCIAL 
(40) – JARDIM BELA VISTA -  
com 150,00m2, Rua João Mascarin.
(41) JARDIM PLANALTO – com 

CRECI N° 24662-J

A - Vende em Cordeirópolis :
1 – área para indústria e comér-
cio, com 11.329,776 m², zona 
urbana com acesso para a Ro-
dovia Washington Luiz, servida 
com todas as melhorias públicas: 
água, esgoto, energia, asfalto, etc; 
marque uma visita e conheça; o 
preço é uma verdadeira surpresa.                                                                                                                                        
                                                                                   
2 – Lote no Jardim Paraty, parte 
alta, zona residencial e comercial, 
262,00 m
3 – Lote no Jardim Paraty, parte 
alta, zona residencial e comercial, 
esquina com 282,00 m²
4 – Lote no Bairro Cascalho, ótima 
localização, 280,00 m² (14 x 20) – 
aceita financiamento (banco/caixa).
5 – Lote “Jardim Residencial Santa 
Rita” com 295,00 m² (10 x 29,50) – 
aceita financiamento (banco/caixa); 
muito bom imóvel.
6 – Lote comercial/residencial no 
Jardim Paraty; murado, esquina, 
com 691,60 m² (aprox. 25 x 28), ren-
dendo aluguel; bom preço; consulte.
7 – Lotes no “Jardim Residencial 
Santa Rita”; diversos tamanhos a 
partir de 250,00 m² (10 x 25); ótimo 
negócio; vale a pena conhecer os 
lotes no melhor loteamento aberto 
da cidade.
8 – Lote no Jardim Módulo, com 
1.180,00 m²; conheça os detalhes 
sobre este imóvel, pois o preço é 
excelente; aproveite.
9 – Lote medindo 4.000,00 m² (40 
x 100), no Bairro Cascalho, murado 
com portões já instalados e servido 
com água, luz, etc. Ótima localiza-
ção; preço excelente.
10 – Lote com 1.644,00 m² próxi-
mo ao centro, contendo casa que 
está vaga e construções diversas; 
ótimo investimento; bom preço e 
condições.
11 – Lote no Jardim São Francisco, 
murado com portões instalados e 
edícula nos fundos, já habitada, 
servido com água, luz, esgoto, etc. 
Muito bom preço.

12 – Lotes no Jardim São Luiz, 
comercial e residencial – consulte.
13 – Lote com 650,00 m² no Jardim 
Flamboyant – lindo, preço inacredi-
tável; consulte.
14 – Chácara no Bairro Casca-
lho, bem localizada, com área de 
4.473,00 m²; casa e demais constru-
ções muito bem planejadas; campi-
nho de futebol, pomar, etc. 
15 – Casa residencial no Jardim José 
Corte; 3 dormitórios com uma suíte; 
salas e demais dependências, piscina, 
churrasqueira, garagens, etcx. Tudo 
do mais fino gosto; conheça; marcar 
visita.
14 – Casa residencial no Jardim São 
Francisco com dois dormitórios, 
sala, cozinha planejada, banheiro; 
piso em porcelanato; abrigo para 
dois veículos, portão eletrônico, 
piscina, faltam alguns detalhes para 
terminar a construção; consulte.
15 – Casa residencial nova, no 
Jardim São Francisco, com dois 
dormitórios, sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia e depósito; “pé direito” 
de 2,90 m; abrigo coberto para dois 
carros e entrada lateral, quintal, 
etc. falta detalhes para terminar a 
construção; estuda aceitar veículo 
como parte de pagamento; o preço 
é inacreditável; área construída de 
aprox. 140,00 m². Consulte sobre 
os detalhes deste excelente negócio.
B – VENDE EM LIMEIRA:
1 - Residência de alto padrão no 
“Condomínio Residencial Roland 
III”; são 246,00 m² de construção 
com três dormitórios, sendo uma 
suíte com closet, salas, varandas e 
demais dependências; tudo da me-
lhor qualidade em projeto de muito 
bom gosto; estuda troca por imóvel 
de menor valor de preferência em 
Limeira.
2 – Lote de terreno no “Condo-
mínio Residencial “ILhA DE 
BALI” – área de 641,75 m² (17.00 
X 37.75) – na melhor localização do 
condomínio; oportunidade.
3 – Lote de terreno no “Condomí-

nio Village DAMA” – área 360,00 
m² (10.00 X 36.00) – salão de festas, 
academia, piscinas, lago, parque in-
fantil, academia, quadras esportivas, 
etc.(um verdadeiro clube completo e 
moderno, com muito espaço) – mui-
to bom negócio. 
4 – Apartamento novo pronto para 
ser habitado, 2 dormitórios e demais 
dependências com garagem; excelen-
te localização; ótimo preço.
C – Vende/Troca por terreno - Rio 
Claro:
1 – Casa residencial vaga, em terreno 
de 10,00 X 25,00 m., bem localiza-
da, com dois dormitórios grandes 
e outras dependências; entrada 
lateral, abrigo para diversos veículos, 
edícula; aceita financiamento ou lote 
de terreno como parte de pagamento 
– ótimo preço – oportunidade.
D – Reserva para compra de lotes 
em Cordeirópolis .
Estamos realizando operação de 
reserva para compra de lotes de 
terreno, no loteamento residencial 
fechado denominado “PORTAL 
DAS TORRES” em Cordeirópolis; 
as obras necessárias para a conclusão 
do empreendimento e obtenção 
de liberação para construção já 
estão sendo realizadas e com final 
previsto para breve; a reserva é feita 
mediante contrato, sem pagamento 
de qualquer importância a título 
de sinal e princípio de pagamento; 
o preço é prefixado e só será pago 
quando da liberação pelo poder 
público competente para a realização 
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Alice Cândido Penas 
completou 4 anos 
de idade no último 

sábado (22). Ao lado 
dos papais Luciana 
e Sandro, avôs, tios, 
primos e padrinhos a 
menina festeja a nova 
idade neste final de 

semana. Sucesso, saúde 
e muitas realizações 
à pequena que leva a 

vida a sorrir.

 Representantes das escolas 
de samba e dos blocos carnavalescos 
de Cordeirópolis estiveram reunidos 
nesta semana, na Secretaria de Cultu-
ra, Turismo e Eventos, para discutir 
o inicio da formação da liga que vai 
representar todas as agremiações que 
desfilam nos carnavais da cidade. A 
liga ficará responsável pela organi-
zação dos tradicionais desfiles das 
escolas e dos blocos. 
      Para o secretário de Cultura, Turis-
mo e Eventos, Marco Antonio Jardini, 
essa reunião foi um grande passo para 
que o carnaval de Cordeirópolis seja 
ainda melhor e mais organizado. “A 
liga, com o apoio da Prefeitura, será 
a grande responsável pela realização 
do carnaval de Cordeirópolis. Todas 
as decisões terão que ser aprovadas 
pela liga, desde a escolha do local até 
a estrutura do Carnaval”, disse.
      Ainda segundo Jardini, o próximo 

Representantes das escolas e blocos carnavalescos durante reunião 

Cordeirópolis inicia formação da Liga das
 Escolas de Samba e Blocos 

passo será o debate e apresentação 
das propostas para a criação de um 
estatuto e a formação da diretoria da 
Entidade. “A próxima reunião já está 
marcada e serão estudados alguns 
estatutos de ligas que já estão em ati-
vidades em outras cidades”, afirmou.
      Estiveram presentes na reunião 
representantes das escolas de samba 
Carga Pesada, Pérola Branca, Princesa 
Isabel e Império do Dragão. Também 
participaram da reunião os represen-
tantes dos blocos Escolachô, Gaiola 
das Loucas, Leão Dourado e Unidos 
da Zona Sul.

Crédito: Divulgação PMC

 O número de salas de aulas 
da Faculdade Municipal de Cordei-
rópolis será ampliado. 
 A informação foi divulgada 
nesta semana pela Secretaria de Edu-
cação. 
 Atualmente cerca de 400 alu-
nos fazem cursos superiores gratuita-
mente na instituição. De acordo com 
a Secretaria de Educação Alessandra 
Caniatto, a ideia é ampliar o número 

Faculdade Municipal terá 
mais salas de aula

de salas de aulas até o final do ano.  
 Hoje os alunos são divididos 
em dez salas com 40 alunos cada. 
“Estamos fazendo um estudo para 
criarmos quatro novas salas e também 
implantar novos cursos”, destacou. 
 A Faculdade de Cordeirópolis 
oferece os cursos de Administração, 
Logística, Recursos Humanos, Peda-
gogia e Ciências Contábeis.


